



Cali - Bogota

Avianca

COMPRA

Actualizado 14 Nov. 2022 19:47



Hable con el programa

Líderes comunales de Cartagena fortalecieron conocimientos en desarrollo integral

La iniciativa fue impulsada por la Secretaría de Participación y la empresa Ecopetrol



Alcaldía de Cartagena



Cartagena • La capital de Bolívar es territorio de líderes y lideresas formados para el desarrollo social. Por eso, **la Alcaldía a través de su Secretaría de Participación y Desarrollo Social**, impulsó la iniciativa liderada por **Ecopetrol** con el ‘Seminario Taller: Alianza para promover el desarrollo de las OAC en Cartagena’.

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

Esta jornada formativa tuvo el objetivo de potencializar las capacidades y acciones comunales bajo el liderazgo de lideresas y **líderes comunales de la Federación Distrital de Juntas de Acción Comunal (FEDEJAC) y las Organizaciones de Acción Comunal (OAC) de la ciudad**, quienes tienen presente la necesidad de capacitarse y con ello construir proyectos que beneficien a sus sectores.

“Desde **la Secretaría de Participación y Desarrollo Social sabemos que no podremos construir ciudad, sin el apoyo de nuestros líderes y lideresas barriales**. Pero también sabemos que debemos apoyarlos con formación, con insumos para mejorar su misionalidad y a eso es a lo que le apuntamos”, señaló **Miguel Salgado Padilla, secretario de Participación y Desarrollo Social**.

En este encuentro, **Ecopetrol y la Alcaldía de Cartagena identifican las líneas de trabajo y los aspectos esenciales en la gestión pública necesarios** para establecer una hoja de ruta y plan de acción, para el 2023 y los años venideros, donde se garantice la promoción del trabajo social y comunitario en sus barrios con todas las herramientas.

“Desde **Ecopetrol** hemos realizado **encuentros pedagógicos que van desde diplomados en gestión pública y de proyectos, diplomado en gestión del riesgo para la adaptación al cambio climático**, así como **talleres formativos y jornadas de trabajo**, que tienen como meta que las organizaciones de acción comunal puedan tener mayor impacto en sus barrios”, argumentó Nasser Sir, Profesional de Entorno de **Ecopetrol**.

Umata liderará esterilización animal en el marco de la misión del Buque Comfort

Todas estas etapas permitirán conocer hacia a dónde va dirigida la ciudad en la acción comunal, incluyendo el apoyo a los **jóvenes y las mujeres para que logren incidir con más fuerza en las decisiones de ciudad y construir juntos la Cartagena soñada**.

Cartagena de Indias

Bolívar

Líderes sociales

+ MÁS

Últimas Noticias

Tabla de posiciones de los cuadrangulares finales y la Reclasificación

Gobierno crea Sala de Crisis permanente para atender la emergencia por las lluvias

Se redujeron en un 20% los accidentes viales durante puente festivo

Valle: asesinaron a un hombre que había salido de la cárcel hace un mes

Más de 100 viviendas deben ser evacuadas en el municipio del Líbano, Tolima

Ecuador se libra de problemas y deja por fuera a Byron Castillo del Mundial



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavir...



De



“Me hicieron un favor”: Maestra renunció a las aulas y ahora es una...

Tropicana FM



Carro particular se fue al abismo en mirador La Secreta en Armenia, tres...

Caracol Radio



Qatar 2022: ¿A qué hora se transmitirán los partidos del Mundial en Colombia?

Caracol Radio



¿Por qué no debe empujar un carro que no arranca? Afectaría los frenos

Caracol Radio

Siguiente artículo

De dos balazos hombre fue asesinado en la Avenida Crisanto Luque de Cartagena

Al parecer, la víctima tuvo una discusión con un sujeto que supuestamente le iba a comprar una motocicleta que él estaba vendiendo

